

TRANSFORMACIÓN DE ALTO IMPACTO

Mi gran fortuna es dedicarme, a lo que con el tiempo entendí, que es mi camino: ayudar a las personas a no pasar por donde yo tuve que pasar y ahorrarles toneladas de tiempo, dinero y – lo que para mí es más importante– ayudarles a añadir vida a su vida.

Eres un ser humano, la tecnología más avanzada que existe en el planeta y, desde el primer minuto, si lo decides, verás que bien se siente “pulsar los botones correctos en tu mente” y la seguridad que aparece en ti al saber que tienes todo lo que necesitas para superar los retos que tienes justo delante, y en un paso a paso directo.

Mi Método Único de 3 Pasos para ayudarte:

Paso 1 – Sesiones de Alto Impacto: En ella convino cambios profundos en tu mente base sobre tu autoestima, auto-imagen y tu visión del mundo, en solo minutos, lo que en la mayoría de casos, equivale a meses o años de trabajo, o a vivir experiencias muy intensas y satisfactorias, pero también transformadoras, que generan cambios en ti y se siente maravilloso. Además, me esfuerzo desde hace años en que mi trato hacia ti no sea técnico o frío, si no, cercano y agradable.

Paso 2 – Herramientas: Te doy todo lo necesario para dominar la mente y que te impulse en lugar de aplastarte, para que se quede en silencio y puedas descansar, dominar tus emociones, con técnicas y herramientas exclusivas, muchas diseñadas por mi y que no encontrarás en ninguna otra parte, basadas en las neurociencia mas practicas y funcionales, para que avances horas cada semana y sin esfuerzo, a nivel interno, lo que nos permite ahorrarnos tiempo e ir mucho mas rápido.

Y por otro lado, a nivel externo, te ayudo con tu planificación estratégica, establecimiento metas, crear y deshacer hábitos, habilidades sociales, técnicas alto rendimiento, etc. Esto nos permite obtener los resultados sobresalientes que queremos para ti.

Paso 3 – Estoy Contigo: Trabajo con un grupo limitado de personas, por razones lógicas de tiempo, pero mi compromiso con todos y cada uno de ellos es 100%, es total. Por eso de lunes a domingo, si trabajamos juntos, yo estoy contigo. Esto quiere decir que si tienes cualquier duda sobre una técnica que te he enseñado para estar más tranquilo, avanzar en tu relación, conseguir un objetivo vital para ti, o simplemente tienes alguna cuestión sobre tu día a día, o incluso alguna urgencia, me puedes escribir, de nuevo, de lunes a domingo por whatsapp, a mi numero personal que es mi numero profesional, y en cuanto lo vea te contesto, te mando un audio y lo necesario, y desde ahí tenemos 2 beneficios directos, que no se encuentran ni de lejos en una terapia convencional:

1º. No estás solo: Lo normal es que sientas que estás completamente solo en tu proceso, pero hablas unos minutos cada semana con alguien que te escucha. En mi caso, yo estoy contigo, y vas por raíles como los del tren, en un proceso paso a paso claro, donde una vez colocadas las piezas del puzle, el resultado es inevitable (y esto te lo confirmo, por supuesto, en la primera sesión de trabajo, una vez que veamos tu caso a todos los niveles).

2º. No tienes que esperar: A una siguiente sesión para resolver esa cuestión que te ha surgido, lo que nos permite, si estamos avanzando juntos, resolverla al momento, y en la siguiente sesión, cuando corresponda, podemos ir a por lo siguiente y así nos ahorramos, de nuevo, tiempo y seguimos avanzando mucho más rápido de lo que es habitual.

Garantía completa de Satisfacción

Mi compromiso es que estés totalmente satisfecho. Por eso te ofrezco: Garantía 100 % de satisfacción o te devuelvo el dinero tras terminar la 1ª sesión de trabajo. Si al terminar no percibes que he entregado un valor muy superior a tu inversión, te devuelvo los 85 € al instante, sin preguntas.

Tengo certeza absoluta sobre mi metodología, porque son años y años de resultados ayudando a personas a superar en muchos casos las situaciones más difíciles donde otros no pudieron, y ese es mi día a día. Desde ahí, me gusta poder elegir con quien trabajo, y si tras la primera sesión, no es la persona adecuada para que juntos superemos sus retos más difíciles o construyamos tu mejor vida, devolvarte tu dinero

pero habiéndote dado todo el valor, para mí, supone igualmente, y desde la mejor de las intenciones un beneficio completo a todos los niveles.

Un saludo.

Precio de la 1era sesión: 85 €

* Si tras la primera sesión de trabajo estás contento/a, te explico el paso a paso, 100% personalizado para ti, y cuyo objetivo es ahorrarte tiempo, dinero y por supuesto, acercarte lo antes posible hacia tu mejor vida, y que consigamos tu objetivo para ayer.

Siguientes sesiones: 65 euros

Bonos disponibles: Consultar

www.angelmanarodriguez.com

[Testimonios en Video:](#)

[Testimonios escritos:](#)

[Mis libros publicados:](#)